



**Maurice Kamto vient d'être contacté au téléphone dans un direct Facebook par Narcisse Mbarga, un activiste Pro-Biya. Sans ambages, le leader du MRC, répond à toute les questions qui lui sont posées.**

Face à son interlocuteur, l'opposant s'est prononcé sur la résurgence du repli identitaire dans l'espace public au Cameroun, mais aussi [l'invasion de l'Ambassade du Cameroun en Allemagne](#).

Sur ce point, l'homme politique s'est montré clair, les responsables de cet acte barbare doivent être traduits en justice et jetés en prison s'ils sont reconnus coupables.

**Voici l'intervention de Maurice Kamto**